

volkswirtschaftlichen Bedarfes an Germanium-Spitzen-Dioden; die höchstmögliche Ausnutzung des Zeitfonds hochproduktiver Einrichtungen und damit Verzicht auf zusätzliche Ausrüstungsimporte aus dem kapitalistischen Wirtschaftsgebiet in Höhe von 749000 Valutamark; auf intensive Nutzung der Produktionsfläche für die neue Fertigung ohne zusätzlichen Raumbedarf; Einsatz eines Minimums an Grundmitteln in Anbetracht eines moralischen Verschleißzeitraumes bei Produktionsausrüstungen von 3 bis 5 Jahren.

Diese Orientierung auf die Wettbewerbsschwerpunkte bei der Fertigung von Germanium-Spitzen-Dioden fand ihren Niederschlag in den Brigadeprogrammen und einer Vielzahl von Verpflichtungen der Kollektive, die an dieser Komplexaufgabe beteiligt sind. So sind zum Beispiel im Brigadeprogramm des zu Ehren des VII. Parteitages mit dem Staatstitel ausgezeichneten Diodenkollektivs 25 Aufgaben und Verpflichtungen enthalten, die hauptsächlich der Rationalisierung der Produktion, der Lösung der ökonomischen Aufgaben dienen. Auch in den anderen Bereichen stehen die Wettbewerbsaufgaben zur Erfüllung unseres Halbleiterprogramms an erster Stelle. Mit dem gleichen Elan, wie die Zielstellung der ersten Etappe der Umstellung der Produktion im Jahre 1966 übererfüllt wurde, wurde auch der Kampf um die Erfüllung der erhöhten Zielstellung im ersten Quartal 1967 erfolgreich geführt. Es ist einfach bewundernswert, mit welcher Begeisterung und Initiative unsere Werktätigen an die neue Aufgabe herangehen; sie zeugt von hohem politischem Bewußtsein und der Erkenntnis in die Notwendigkeit dieser Umstellung.

Dabei ist die Übernahme der neuen Aufgaben nicht immer nur mit materiellem Anreiz verbunden, im Gegenteil, viele Kolleginnen und Kollegen waren neuen, teilweise auch persönlich schwierigen Situationen ausgesetzt, sie mußten sich qualifizieren, zeitweilige Delegationen nach Berlin zum VEB Werk für Fernsehelektronik dienen der Einarbeitung in die neue Technik. Die Kollektive mußten räumlich zusammenrücken, und eingearbeitete Kollektive wurden teilweise auseinandergerissen, verändert und neu zusammengestellt. Dies alles beim verstärkten Übergang zur 2-Schicht-Arbeit und seit Anfang dieses Jahres sogar bei 3 Schichten. Diese hohe Einsatzbereitschaft ist ein eindeutiger Beweis dafür, daß unsere Menschen die Politik unserer Partei verstehen und unterstützen, daß ihre aktive Mitarbeit unmittelbar zum Wachstum unseres National-einkommens beiträgt und Ausdruck echter sozialistischer Demokratie ist. Dabei muß gesehen werden, daß die im vergangenen Jahr neu aufgenom-